



## Heroe Jajal Panah Mataraman

● Sambungan Hal 13

Sedangkan kategori remaja yakni pelajar SMP dan SMA.

Pada kategori anak-anak keluar sebagai peraih penghargaan titis 1 yakni Viosa dengan perolehan nilai 5, titis 2 yakni Midad dengan nilai 3, dan titis 3 diperoleh Azizah dengan nilai 2. Ketiganya mendapat penghargaan dari Dandim 0734/Yka.

Untuk kategori remaja, peserta dengan predikat titis 1, titis 2, dan titis 3 mendapatkan penghargaan dari Walikota Yogyakarta. Ketiga peserta tersebut secara berurutan yakni Vika dengan nilai 4, Via dengan nilai 3, dan Soca yang mengantongi nilai 2.

Pada kategori dewasa putri, Intarti mendapat

predikat titis 1 dengan nilai 5. Muna menyusul dengan predikat titis 2 dengan nilai 4, dan Novi mendapat predikat titis 3 dengan perolehan nilai 4.

Sementara itu kategori dewasa putra, titis 1 diraih oleh Fendi dengan nilai 10. Titis 2 diduduki oleh Rosidi dengan nilai 9. Terakhir, Bowo mendapat predikat titis 3 dengan nilai 7. Ketiganya mendapat penghargaan dari Danrem 072/Pmk.

Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi juga mengungkapkan bahwa melalui jemparingan ini dapat menanamkan nilai-nilai positif kepada generasi muda. Hal positif tersebutlah yang ia harapkan dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat khususnya di Kota Yogyakarta dan DIY.

"Melalui jemparingan ini dapat membangun kualitas

kehidupan yang lebih baik, untuk bersama-sama membangun Yogyakarta," ucap Heroe.

Pada kesempatan tersebut turut hadir pula Panghagung Tepas Dwarapura KRT. Jatiningrat. Dirinya juga menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan langkah yang baik untuk melestarikan tradisi.

Pria yang akrab disapa Romo Tirun ini mengatakan jemparingan merupakan sarana untuk pembentukan karakter khususnya generasi muda. Memanah di masa kini bukan untuk membunuh akan tetapi untuk mengolah jiwa.

"Zaman dulu jemparingan untuk membunuh, tetapi sekarang untuk melatih konsentrasi," terangnya. "Sebagai salah satu cara untuk membentuk jiwa satria, untuk taat membela negara," pungkasnya. (amg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005